



ESPRIT D'ÉQUIPE ET CITOYENNETÉ À LA PHASE DE POULE DE LA COUPE DES CLASSES DE DÉFENSE ET SÉCURITÉ GLOBALES.



LE MARDI 11 FÉVRIER 2025, LES ÉLÈVES ONT PARTICIPÉ AVEC ENTHOUSIASME À CETTE COMPÉTITION. RÉPARTIS EN TROIS ÉQUIPES, LES ÉLÈVES ONT ÉTÉ CONFRONTÉS À DES DÉFIS, CONÇUS POUR METTRE EN VALEUR L'ESPRIT D'ÉQUIPE ET LEURS CONNAISSANCES CITOYENNES.

LA MATINÉE S'EST DÉROULÉE EN DEUX TEMPS FORTS. TOUT D'ABORD, UNE COURSE D'ORIENTATION S'EST TENUE AU SENTIER VIDAL DE RÉMIRE-MONTJOLY. ENSUITE, UN QUESTIONNAIRE LEUR A PERMIS DE TESTER LEURS CONNAISSANCES SUR LES MISSIONS DES FORCES ARMÉES EN GUYANE ET L'ENGAGEMENT CITOYEN, APPROFONDISSANT AINSI LES THÉMATIQUES ABORDÉES EN CLASSE ET DANS LE CADRE DU PROJET CLASSE DÉFENSE.

L'APRÈS-MIDI S'EST POURSUIVIE À LA BASE NAVALE, OÙ LES ÉLÈVES ONT PU DÉCOUVRIR LA RICHESSE DES MÉTIERS DE LA MARINE NATIONALE À TRAVERS QUATRE ATELIERS THÉMATIQUES : ARMURERIE, POMPIER, PLONGEUR ET MATELOTAGE.

LES ÉLÈVES À L'ÉCOUTE LORS DES ATELIERS :

